



LA VANGUARDIA  
LUNES, 21 ABRIL 2003

# Agotado el único genérico oral contra la diabetes

MADRID. (Europa Press.) – Un problema en la planta de fabricación ha provocado el desabastecimiento en el mercado del único medicamento genérico comercializado en España con el principio activo metformina, un antidiabético oral, según confirmaron fuentes de Sani-

dad, que añadieron que el genérico no estará disponible hasta septiembre. No obstante, este principio activo está disponible como medicamento de marca.

Pese a que no existe otro medicamento genérico comercializado a escala nacional con este principio

activo, fuentes de Sanidad apuntaron que "no se producirá un vacío terapéutico" porque, aunque no hay otros genéricos de este producto, está disponible en el mercado un medicamento con marca denominado Dianben, que comercializa la compañía BOI. La Agencia del Medicamento ha comunicado a las consejerías de Sanidad de todas las comunidades autónomas que informen a los médicos para que receten el medicamento de marca en vez del genérico, ya que este último no tiene sustitución posible.●